

5月 モニターレポート		担当出張所	枚方出張所
担当区間	淀川中流左岸 木屋元地区～枚方大橋		
モニター実施日時	令和二年5月7日(木) 8時～9時 令和二年5月26日(火) 8時～9時		
天候	晴天		

(見出し)

今月は淀川左岸の木屋元地区～枚方地区についてモニターしました。
河川公園の状況、ゴミの不法投棄について報告します。

春の陽気を通り越し、日中は日によっては夏の日差しを感じられる5月。自粛含め新型コロナウイルスへの対策が一定の効果を見せ始め、緊急事態宣言が解除されました。

通勤や買い出し、健康を維持する程度の散歩を除いた外出を控えるよう自宅待機の要請が国から出ていましたので、息苦しく感じていた方も多かったと思いますが、とりあえず一安心。ただ、第2波、3波も予想されているため、マスクの着用含め油断できる状況ではありません。

先月、枚方大橋南側に大型の重機を運搬するトラックが列をなしていましたが、今月は見当たりません。自然豊かな河川敷となるべく始められたワンド工事の状況は見守っていきたいと個人的には思っています。

さて、ところどころにバーベキュー禁止の案内に加え、感染症対策に向けた具体的な指示を示すべく、厚生労働省の案内が張られていました。非常に理解しやすい内容ですぐにでも実践可能なことばかりでした。周知徹底事項は今後も掲示してもらえると助かります。

ゴミの投棄は残念ながら散見されました。コロナウイルスの対策に加え、利用者のマナーの向上も求められます。



(意見・感想・処置等)

五月のレポートありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言は解除されましたが、まだまだこれまでの日常生活にはすぐには戻れないですね。

第2波、3波も予想されていますので、モニター活動の際は、体調管理等には充分留意してください。

新しく出来たワンドについては今後も暖かく見守ってやってください。

下流の大阪市域にある城北ワンドは淀川の名風景の一つですが、このワンドが淀川の名風景となるには長い月日が必要となると思いますが、あわせて皆さんのあたたかなまなざしも必要です。

よろしくをお願いします。

ゴミの投棄が散見されたことは大変残念なことです、このような時節だからこそ仰せのとおり利用者のマナーの向上も求められますよね。

新型コロナウイルスと同様に利用者のマナー向上に効くワクチンが発明されたらいいのですが。

それでは六月分のレポートをお待ちしております。